



Por el bien de la democracia la SCJN debe ser autónoma: Jorge Romero

El diputado Jorge Romero Herrera, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), hizo votos a favor de la preservación de la división de poderes en el país. En un comunicado subrayó que los contrapesos al Poder son indispensables, por lo que hizo un llamado para que las decisiones que se tomarán en los próximos días obedezcan a los principios de democracia y pluralidad.

<https://efekto10.com/por-el-bien-de-la-democracia-la-scjn-debe-ser-autonoma-jorge-romero/>